

Hola, soy Alejandro, y me encantaría mandar mi apoyo total a los afectados por el covid-19, estoy seguro de que van a salir de esta situación sin problemas y cuando salgan podrán reconciliarse con sus familiares y amigos.

También quiero felicitar y agradecer a todos los médicos que están trabajando y esforzándose por los demás ciudadanos. Los cuales en mi opinión son héroes que merecen un reconocimiento muy importante. Salgo a aplaudir todos los días a las 8:00 para que sepan que realmente les apoyamos, por esto mismo que acabo de decir quiero decirles; gracias.